



UN CAFÉ CON...



Familia Prados González-Gallarza

“La cultura juega un papel muy importante en la formación integral de nuestros hijos”

1.- Este curso os toca liderar la Comisión de Cultura de la APA, ¿qué actividades tenéis previsto impulsar?

Queremos hacer salidas culturales, algo destinado para los adolescentes y estamos abiertos a cualquier otra iniciativa que nos propongan.

2.- Contadnos un poco más sobre las nuevas iniciativas...

Nuestra intención es hacer un Cinefórum para adolescentes, una vez al trimestre, que se reúnan para ver una película que les atraiga y aporte grandes ideas.

Además, iremos a alguna exposición y edificios que se puedan visitar como Casa América.

3.- El clásico, sin duda, es el Cinefórum, quizá la actividad con más solera de todas, ¿en qué consiste y qué pelis se verán este año?

El plan es muy atractivo, es un viernes al mes, cenamos algo de picoteo y después se hace una introducción de la película que vamos a ver y al terminar hay un coloquio en el que quiera expresa sus impresiones.

Para este año empezamos con "Arde Notre Dame". Cuenta como fue la épica reconstrucción de la catedral después del incendio que la dejó casi en ruinas. También veremos alguna película familiar, de entretenimiento y alguna basada en un hecho real muy impactante.

4.- ¿Qué tipo de padres suelen ir a los planes de la Comisión de Cultura? ¿También hay actividades para hacer en familia o ir con los niños no?

La verdad es que hay padres de todas las edades, algunos ya no tienen hijos en el colegio y hay otros que acaban de empezar su etapa recientemente. Hay otros planes para hacer con los hijos como visitas culturales y exposiciones.

5.- ¿Qué papel creéis que juega la cultura en la educación de nuestros hijos?

Juega un papel muy importante como parte de su formación integral y pensamos que, aunque en los tiempos actuales se deja de lado el conocimiento de los clásicos... estos son más necesarios que nunca.

PABLO

MARÍA

Profesión

Trabajo en Fomento

Ama de casa

¿Por qué El Prado para vuestros hijos?

Porque es un colegio con unos valores que compartimos claramente y donde hay un buen ambiente de familias

Es un colegio donde además del plano académico se le da mucha importancia a la formación espiritual que queremos reforzar en nuestros hijos.

PABLO

MARÍA

Como recordáis el primer día de Colegio de vuestro hijo mayor...

Con ilusión y con expectación sobre la nueva etapa que iba a empezar él y nosotros como padres del colegio.

Con cierta pena porque ves que tu hijo se hace mayor y tienes la duda de cómo se va sentir pero con emoción a la vez porque sabes que le van ayudar mucho en su desarrollo.

Madrid, Barça o Atleti...

Madrid.

Teniendo un padre del Ejército del Aire está claro: Atleti.

Un libro...

Trafalgar de Galdós.

El Principito.

PABLO

MARÍA

Una peli...

El Padrino.

Una razón brillante

Un plan en familia que recomendarías

Un paseo por el centro de Madrid.

Ir al Hipódromo a ver las carreras un Domingo por la mañana.

La mejor actividad de la APA es...

El cineforum por supuesto.

Sin duda, el cineforum.